

## ABSTRAK

ALI HAMDANI, 2022 Implementasi Pembelajaran Buku Persiapan Membaca Al-Qur'an Karya KH. Maftuh Basthul Birri Di Madrasah Murottilil Qur'an Lirboyo Kediri, Pendidikan Agama Islam (PAI), Tarbiyah, IAIT Kediri, Dosen Pembimbing Wasito, M.Pd.I

Kata Kunci : Pembelajaran buku persiapan

Al-Qur'anul Karim adalah Kalamulloh yang di turunkan kepada Nabi Muhammad SAW sebagai jalan petunjuk bagi umat manusia menuju kebahagiaan di dunia dan akhirat, mengaji Al-Qur'an sebagai dasar pendidikan dasar bagi umat islam harus kita gemingkan selama nyawa masih kita miliki. Dan banyak sekali strategi yang di gunakan untuk pembelajaran Al-Qur'an salah satunya strategi yang diterapkan di Madrasah Murottilil Qur'an karena kami rasakan sistem pembelajaran di Madrasah Murottilil Qur'an sangat baik dan patut untuk di kembangkan, dikarenakan sistem ini sudah di terapkan oleh beliau KH. Maftuh Basthul Birri selama kurang lebih 40 tahun yaitu tepatnya pada tahun 1980 M Dan sampai sekarang masih bertahan dengan baik.

Adapun tujuan dilakukanya penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagaimana Implementasi pembelajaran Al-Qur'an dengan buku persiapan membaca Al-Qur'an di Madrasah Murottilli Qur'an Lirboyo Kediri.
2. Bagaimana hasil Implementasi pembelajaran Al-Qur'an dengan buku persiapan membaca Al-Qur'an di Madrasah Murottilli Qur'an.
3. Apa kelebihan dan kekurangan pembelajaran Al-Qur'an dengan buku persiapan membaca Al-Qur'an di Madrasah Murottilli Qur'an Lirboyo Kediri.

Agar lebih mudah dalam memahami skripsi ini, maka dalam hal ini peneliti menggunakan pendekatan metode penelitian deskriptif kualitatif, yaitu merupakan penelitian yang didasarkan pada data alamiah yang berupa kata-kata dalam mendeskripsikan obyek yang diteliti. Pendekatan deskriptif kualitatif berusaha mengungkapkan gejala secara *holistic kontekstual* (secara utuh sesuai dengan konteks) melalui kegiatan pengumpulan data dari latar yang alami, Pengumpulan data dilakukan dengan mengadakan observasi secara langsung, wawancara secara mendalam dengan jenis semi terstruktur yaitu dengan hanya memuat garis-garis besar pertanyaan yang akan diajukan, dan mengumpulkan data melalui peninggalan tertulis seperti arsip-arsip dan termasuk juga buku-buku tentang pendapat, teori, dan lain-lain yang berhubungan dengan masalah dan tujuan penelitian. dan penyusun mengambil lokasi penelitian di Madrasah Murottilli Qur'an Lirboyo Kediri.

Dari penelitian yang telah dilakukan dapat diperoleh hasil penelitian sebagai berikut:

1) suatu keberhasilan pembelajaran akan di pengaruhi oleh kesungguhan dan keaktifan seorang guru dan Murid, Metode yang di gunakan, alat perantara yang di gunkan; 2) Buku Persiapan Membaca Al-Qur'an Karya Kh. Maftuh Basthul Birri sangat cocok untuk di jadikan pedoman dalam pembelajaran ilmu tajwid; 3) keberhasilan siswa dalam mempelajari ilmu tajwid dengan menggunakan Buku Persiapan Membaca Al-Qur'an Karya Kh. Maftuh Basthul Birri.

Saran-sarannya Yaitu: 1) bagi kepala Madrasah Murottilil Qur'an penulis menyarankan untuk selalu berupaya mengadakan temu wicara bersama para asatidz sehingga permasalahan-permasalahan di lapangan di selesaikan dengan baik dan supaya para Asatidz lebih aktif dalam berangkat mengajar terutama Asatidz yang mengajar di pagi hari, 2) bagi Asatidz, penulis menyarankan untuk para Asatidz senantiasa memberikan arahan, motivasi pada para Santri agar para santri bersungguh-sungguh dalam belajar membaca Al-Qur'an dan juga dalam keaktifan berangkat mengaji, Hal ini dikarenakan membaca Al-Qur'an harus menggunakan ilmu tajwid dengan benar supaya tidak terjadi kesalahan dan hal itu bisa di capai dengan bersungguh-sungguh dan aktif dalam berangkat mengaji, 3) bagi Ketua Kamar, untuk semakin meningkatkan tanggung jawabnya dalam berperan serta dalam menunjang keberhasilan membaca Al-Qur'an warga kamarnya, Bukan hanya keberhasilan di sekolah saja, Karena ilmu tajwid sangat penting untuk kita pelajari sebagai bekal membaca Al-Qur'an dengan baik dan benar.